
第４８回 連携会議記録

日時 ２０１４/ １/ ２３ 15：00～

会場 市庁舎４０２号室

参加者数 １８／２４

会議の記録

＜協議題１＞輪転機・コピー機調査について

・研究交流の経過から現在の論点について討議。

学校規模による枚数のバラツキもあるが、逆に小規模校では輪転機のカウンター数は増えないが、

コピー機のカウンター数は大規模校並に増えていることが調査から読み取れる。

また、コピー機において小規模校にはリサイクルコピー機「ＲＣ表示付き」を採用している。

浜益・厚田地区は平成 16 年度から機器の更新されていない。

カウンター枚数を考慮した上で、５年を目途に交換を望む。

浜益・厚田地区も旧市街と同じ更新サイクルを目指す。

＜協議題２＞「提言 2013」（見直し）について

・提案通り「児童氏名印の公費化について」再調査を行う。

また、新たに購入先、購入金額も調査項目に追加する。次回の４９回の連携会議において交流し提

言の見直しを検討する。

・冬季研の記録を確認しながら欠席者を中心に提言２～１０の見直しの方向性について確認し、冬季

研での方向で進めることを確認する。

＜協議題３＞2013 年度版 石狩市の学校間連携

・「2013 年度版 石狩市の学校間連携」作成にあたり、各会員の意見・感想を集約する。

基本的には例年通りの発行を行う。ただし、スリム化を目指しても良いのではないかとの意見も

あがる。内容を精査しながら今年度も発行予定。

＜協議題４＞2013 年 各部の反省について

・昨年度の反省を参考にしながら各部において、反省用紙を作成・集約を部長を中心に行う。

例年通り、集約後、次回の連携会議内で各部の反省の全体交流を図る。

＜連絡事項＞

・特になし。


